

Tischler- und Schreinerhandwerk

Löhne (in Euro)

Tarifgebiet	gültig ab	Lohngruppen							
Baden-Württemberg ¹⁾	01.11.2025	1		2			3	4	
		2.678,33	2.845,83	3.348,33	2.946,33	3.147,33	3.683,33	4.018,33	
Bayern ²⁾	01.03.2025	1				2		3	
		2.758,00	2.929,00	3.102,00	3.446,00	2.637,00	2.929,00	2.483,00	2.758,00
Hessen	01.02.2026	1	2	3	4	5	6	7	
		15,51	16,39	17,28	18,16	21,04	22,15	24,37	
Rheinland-Pfalz	01.02.2026	1	2	3	4	5	6	7	
		14,97	15,82	16,68	17,53	20,31	21,38	23,52	

1) LG1 hat 2 Stufen: Eingangs- und Hauptstufe; LG 2 hat 3 Stufen: 100 %, 1. und 2. Gesellenjahr

2) LG1 (Facharbeiter) hat 4 Stufen: 1. bis 4. Gesellenjahr; LG 2 (Angelernte) und LG 3 (Hilfsarbeiter) haben jeweils 2 Stufen: 1. und 2. Jahr der Betriebszugehörigkeit und 3 Jahre der Betriebszugehörigkeit

Tischler- und Schreinerhandwerk

Gehälter für kaufmännische und technische Angestellte (in Euro)

Tarifgebiet	gültig ab	Gehaltsgruppen							
Baden-Württemberg	01.11.2025	1	2	3	4				
		2.846,00	3.348,00	3.683,00	1)				
Bayern ²⁾	01.03.2025	KU / TU				K1 / T1			
		2.362,00	2.486,00	2.790,00		2.362,00	2.536,00	2.799,00	3.067,00
		K2 / T2				K3 / T3			
		2.820,00	2.933,00	3.105,00	3.450,00	3.639,00	3.969,00	4.298,00	4.638,00
		K4 / T4							
		4.772,00	5.045,00	5.319,00	5.592,00				
Hessen	01.02.2026	K 1	K 2	K 3	K 4	K 5	T 1	T 2	
		2.492,75	2.908,21	4.154,59	4.985,51	7.478,26	4.985,51	7.478,26	
Rheinland-Pfalz	01.02.2026	K 1	K 2	K 3	K 4	K 5	T 1	T 2	
		2.406,99	2.808,16	4.011,65	4.813,98	7.220,97	4.813,98	7.220,97	

1) Freie Vereinbarung, jedoch mindestens 10 % über Gehaltsgruppe 3

2) KU / TU hat 3 Stufen: ab 1., 7. und 9. Berufsjahr; K1 / T1 hat 4 Stufen: ab 1., 5., 7. und 9. Berufsjahr; K2 / T2 hat 4 Stufen: ab 1., 2., 3. und 4. Berufsjahr; K3 / T3 und K4 / T4 haben jeweils 4 Stufen: ab 1., 3., 5. und 7. Berufsjahr

Tischler- und Schreinerhandwerk

Entgelte (in Euro)

Tarifgebiet	gültig ab	Entgeltgruppen							
Berlin	01.01.2026	1	2	3.1	3.2	3.3	4	5	6
		12,82	13,75	14,76	16,12	16,97	18,67	21,21	23,76
		7	8						
		26,30	29,70						
Brandenburg, Mecklenburg- Vorpommern, Sachsen, Sachsen- Anhalt, Thüringen	01.01.2026	2	3.1	3.2	3.3	4	5	6	7
		2.249,79	2.531,02	2.671,63	2.812,24	3.093,46	3.515,30	4.077,75	4.780,81
		8							
		5.624,48							
Bremen, Hamburg, Nordrhein-Westfalen, Niedersachsen, Schleswig-Holstein	01.02.2026	1	2	3	4	5	6	7	8
		2.338,00	2.506,00	2.672,00	2.839,00	3.072,00	3.339,00	3.507,00	3.673,00
		9	10						
		4.342,00	5.010,00						
Saarland *)	01.07.2025	1 ¹⁾	2	3	4	5	6	7	8
		2.143,05	2.637,60	2.967,30	3.132,15	3.297,00	3.626,70	3.956,40	4.286,10
		9	10						
		4.780,65	5.275,20						

*) Weitere Erhöhungen vereinbart

1) Das Grundentgelt der EG 1 erhöht sich aufgrund des Mindestlohnes ab 01.01.2026 auf 2.297,67 €

Tischler- und Schreinerhandwerk

Meistergehälter und Ausbildungsvergütungen (in Euro)

Tarifgebiet	Gehalts-/Entgeltgruppen				Ausbildungsvergütungen				
	gültig ab	Meistergruppen			gültig ab	in den Ausbildungsjahren			
						1	2	3	4
Baden-Württemberg	01.11.2025	M 2	M 3	M 4	01.11.2025	920,00	1.000,00	1.110,00	---
		4.175,00	4.994,00	5.708,00					
Bayern	01.03.2025 [↗]	M 1	M 2	M 3	01.09.2024	900,00	1.000,00	1.100,00	1.200,00
		3.828,00	4.631,00	5.539,00					
Berlin	01.01.2026	EG 7	EG 8	-	01.01.2026	810,00	900,00	1.050,00	---
		26,30	29,70						
Brandenburg, Mecklenburg-Vorpommern, Sachsen, Sachsen-Anhalt, Thüringen	01.01.2026	E 6	E 7	E 8	01.01.2026	759,30	871,79	1.068,65	---
		4.077,75	4.780,81	5.624,48					
Bremen, Hamburg, Nordrhein-Westfalen, Niedersachsen, Schleswig-Holstein	01.02.2026	E 8	E 9	E 10	01.02.2026	870,00	1.000,00	1.130,00	---
		3.673,00	4.342,00	5.010,00					

Tischler- und Schreinerhandwerk

Meistergehälter und Ausbildungsvergütungen (in Euro)

Tarifgebiet	Gehalts-/Entgeltgruppen					Ausbildungsvergütungen				
	gültig ab	Meistergruppen				gültig ab	in den Ausbildungsjahren			
		M 1	M 2	M 3			1	2	3	4
Hessen	01.02.2026	M 1	M 2	M 3		01.08.2024	800,00	900,00	1.000,00	-
		4.985,51	5.816,43	6.647,34						
Rheinland-Pfalz	01.02.2026	M 1	M 2	M 3		01.08.2024	800,00	900,00	1.000,00	-
		4.813,98	5.616,31	6.418,64						
Saarland	01.07.2025*)	E 7	E 8			01.08.2026	750,00	900,00	1.050,00	-
		3.956,40	4.286,10							

*) Weitere Erhöhungen vereinbart